



あかまつ

大仙市立太田南小学校 学校報 令和元年度 第16号 (2019. 7. 16)



思い出たくさんできました

7月10日(水)～11日(木)

太田地区3校の6年生が合同で、平泉・仙台方面へ修学旅行に行ってきました。3校合わせても36人の学年なので、バス1台での旅行でした。2日間、体調をくずす人がなく、全員元気に帰ってきました。

【1日目の様子】

「中尊寺」…国宝に指定されている金色堂などを見学し、藤原氏の繁栄と衰退の歴史を学びました。



歴史にふれた「中尊寺」

「うみの杜水族館」…初めての班行動(3校合同のグループ)です。あしかやイルカのショーへ。今年から鳥も加わってショーがグレードアップしていました。



「うみの杜水族館」のイルカショー

「旧荒浜小の見学」…震災遺構として残された荒浜小を見学し、震災当時の生々しい映像やボランティアの方の説明を聞きました。津波の怖さ、防災の大切さを改めて感じました。



「被災地学習」津波の怖さを実感

「ナイター」…楽天VSオリックスのゲーム。7回裏のジェット風船はみんなが盛り上がりました。人気のタピオカドリンクを飲みながら観戦しました。



「ナイター観戦」楽天 VS オリックス

1日目は見学箇所が多く、たくさん歩いたので子どもたちは疲れたと思います。でも、夜は興奮して眠れなかった子もいたようです。ホテル内での生活も公共のマナーを守って、とても立派でした。

裏面に続く

【2日目の様子】

「仙台朝市体験」…全員が朝市の海産物・八百屋等のお店へ1～2人単位で配属され、対面販売等の活動を開始。初めは緊張していた子ども達も大きな声を出してお店の売り上げに貢献。



お客さんへの対面販売「朝市体験」

「ベニーランド」…昼食もそこそこに、一斉に広い園内に散らばっていきました。絶叫系のアトラクションが人気で、パイロットに10回以上乗った子もいました。



絶叫マシーン「パイロット」

太田の子どもたちは、どこの見学先でも、説明する人の話に静かに耳を傾けていました。また、自分の役割をしっかりと果たし、めあてに向かって活動する姿は、最高学年として、そして、これからの太田を担っていく者として、とても頼もしく感じました。

最後になりましたが、準備を整えて子どもたちを送り出してくださったご家族の皆さん、本当にありがとうございました。おかげさまで、いい思い出がたくさんできました。

オープンデーへのご参加 ありがとうございました

お忙しい時期にもかかわらず、たくさんの方々に参加してくださり、とてもうれしく思いました。

1年生は給食試食会、2年生と4年生は親子レクが行われ、楽しい企画に子どもたちも大喜びでした。4月から3ヶ月以上たちましたが、子どもたち一人一人が心身ともに成長した様子をご覧いただけたことと思います。

まもなく夏休みを迎えます。事故や怪我のない休みになるよう、学校でも安全指導をしっかり行いたいと思います。



2年親子レク

4年親子レク



1年給食試食会

この日のメニューは
ハンバーグ&シチュー

小中合同除草活動

16日朝、中学生の皆さんに、学校の花壇と畑の除草を手伝っていただきました。

花壇にはスベリヒユがびっしり生えてしまい困っていましたが、中学生の協力のおかげで、すっかりきれいになりました。

駒場の長澤猛さんも通路の草を刈ったり除草剤をまいたりしてお手伝いしてくださいました。皆様のご協力、本当にありがとうございました。



